

19.11.2002 Verkehrsausschuss Kenntnisnahme Benennung der Erschließungsstraße für das Baugebiet zwischen der Berghauser		
Bezirksvertretung Cronenberg		Entscheidung
am Gremium		Beschlussqualität
	DrucksNr.:	VO/0658/02 öffentlich
	Datum:	07.10.2002
orlage	E-Mail 	gerd.langner@stadt.wuppertal.de
	Fax (0202)	563 8485
	Telefon (0202)	563 5215
	Bearbeiter/in	Gerd Langner
	Ressort / Stadtbetrieb	Ressort 102 - Vermessung, Katasteramt und Geodaten
		Umwelt, Grünflächen und Geodaten
	Gremium Bezirksvertr	Telefon (0202) Fax (0202) E-Mail Datum: DrucksNr.: Gremium Bezirksvertretung Cronenberg

Grund der Vorlage

Straßenbenennung

Beschlussvorschlag

Die Erschließungsstraße für das Baugebiet zwischen der Berghauser Straße und der Straße Hülsberg wird benannt und erhält den Namen

Berghauser Höhe

Einverständnisse

Unterschrift

Bayer

Begründung

Anlass und Straßennamenwahl

Die ersten Baugesuche werden für das Baugebiet zwischen der Berghauser Straße und der Straße Hülsberg eingereicht. Eine Nummerierung der geplanten Gebäude geht nur mit Hilfe

von Buchstabenzusätzen (94 a – 94 m). Um hier aber eine klare Hausnummerierung ohne Buchstabenzusätze durchzuführen, wurde schon dem Bauträger die Möglichkeit einer Straßenbenennung vorgeschlagen, die dieser auch befürwortet.

Als Straßenname wird in diesem Fall in Anlehnung an die Benennungen der Berghauser Straße das Grundwort Berghauser mit dem Zusatz Höhe vorgeschlagen. Eine Benennung nach einer Person scheint in diesem Gebiet nicht sinnvoll.

Auswirkung

Es erhalten nur die geplanten Gebäude eine endgültige Hausnummer.

Anlagen

